

Von Vesperkings und Kletterqueens - Genussvolle Tage auf der Fiderepasshütte

11 Schülerinnen und Schüler der Klassen 6 - 10, zwei Lehrerinnen und unsere Bergführer Martin und Michaela trafen sich am 10. Juli 2019 ganz entspannt in Mittelberg zum Aufstieg zur Fiderepasshütte.

Auch in diesem Jahr -bereits zum 10. Mal - ist die Erlebnis Alpen AG der Realschule Oberesslingen mit der Bergschule Kleinwalsertal unterwegs.



Die frühe Anreise aus Plochingen mit dem Zug erforderte selbstverständlich ein umfangreiches Vesper-Paket, welches die Rucksäcke um mind. 3kg schwerer machte. Doch wie man sieht.. das lohnte sich!

Nach einer kurzen Suppen- oder Apfelstrudel-Pause an der Hütte ging es gleich zum Klettern. Endlich echten Fels unter den Fingern bzw. Schuhen. Michaela und Martin hatten einen anspruchsvollen Parcours aufgebaut, an dem wir die Sicherungstechniken sowie das Gehen am Klettersteig üben konnten.



Denn am nächsten Tag stand der Mindelheimer Klettersteig auf dem Programm. Bei bestem Berg-Wetter zeigten alle eine hervorragende bergsteigerische Leistung: Mindelheimer Klettersteig und zurück auf dem Krombacher Höhenweg zur Fiderepasshütte. Ziemlich „ko“, doch glücklich über die tolle Leistung hatten wir dann die nächste Runde „Veschper“ ☺ verdient.



Am dritten Tag starteten wir an den Kletterfelsen bzw. mit der Besteigung der Oberstdorfer Hammerspitze. Doch wetterbedingt musste abgebrochen werden. Martin und Michaela machten dafür zwei anspruchsvolle Theorieeinheiten zu Kartenkunde und Rettungstechniken.



Als es dann am am Nachmittag aufklarte, konnten wir die Theorie gleich in die Praxis umsetzen. Und beim Teamtraining im Schneefeld, am Fels, beim Steinmandl bzw. Schneemann bauen zeigten alle ihre kreativen und bergsteigerischen Kompetenzen.



Und so waren die 4 Tage leider wieder viel zu schnell vorbei und wir mussten die Heimfahrt antreten.

Zum Schluss bedanken wir uns ganz herzlich bei unseren beiden Bergführer Martin und Michaela von der Bergschule Kleinwalsertal, bei der Fiderepasshütte mit ihren tollen Mitarbeitern und bei der Bergschule Kleinwalsertal für die Organisation unserer erlebnisreichen Touren!

